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鴨川市教育委員会８月定例会議事録

１ 日 時 令和２年８月２４日（月） 開会 午後２時００分

閉会 午後４時００分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）真田幸俊 （６）鈴木昭彦

（７）中村明博 （８）加藤貴之

５ 傍聴者 ６名

６ 発議

・ 月岡教育長から、「議事（１）令和３年度使用教科用図書の採択について」

鴨川市教育委員会会議規則第１４条第１項の規定により。これを非公開とする

発議がなされた。

・ 会議規則第14条第２項の規定により直ちに採決を行い、「議事（１）令和３

年度使用教科用図書の採択について」を非公開とすることについて、決した。

７ 教育委員会７月定例会議事録の承認

・ 月岡教育長から、７月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

８ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、７月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容は別紙

報告書のとおりである、との報告がなされた。

・ 月岡教育長から、庁内仕分けについて、現在、詳細を取りまとめ中であり、

内容がまとまった段階で報告するとの説明がなされた。

・ 月岡教育長から、９月議会について説明がなされた。

９ 報告事項

（１）令和２年第３回鴨川市議会臨時会について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年第３回鴨川市議会臨時会について、資料を
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もとに説明がなされた。

・ 月岡教育長から、令和２年第３回鴨川市議会臨時会の内容について、改めて

説明がなされた。

・ 根本委員から、Ｗｉ－Ｆｉルーターを貸し出すにあたって該当する世帯はど

れだけあるのか、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、調査の結果は５９５名、４８０世帯である、との説

明がなされた。

・ 根本委員から、Ｗｉ－Ｆｉルーター使用による保護者の通信費負担について、

質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、通信費負担についておおよその目安があるが、通信

環境は常に変化している状況であり、携帯電話大手各社のプラン等も変わって

くるため、通信費の負担も変わってくるとの説明がなされた。

また、Ｗｉ－Ｆｉが繋がらない世帯もあり、そのような世帯について、公共

施設や学校のＷｉ－Ｆｉの利用を検討している、との説明がなされた。

・ 根本委員から、世帯にとって通信費が負担にならないよう考慮してほしい、

との意見がなされた。

・ 根本委員から、資料の「委託料」の詳細説明について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、各学校の無線ＬＡＮの設定を業者に委託している、

との説明された。

・ 石井委員から、通信環境を整える際の保護者への説明が必要ではないか、と

の質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、議会でも同様の質問がなされており、保護者への説

明を検討していく、との説明がなされた。

・ 吉原委員から、Ｗｉ－Ｆｉルーターの貸出方法及びタブレットパソコンを使

用した家庭での学習について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、タブレットを購入し準備が整い次第、必要に応じて

貸出をしていく、との説明がなされた。

・ 吉原委員から、通信費の負担も含め各世帯の理解がもらえるよう考慮してほ

しい、との意見がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、金銭的なことに関しても丁寧に説明をしていきたい、

との説明がなされた。

（２）鴨川市第３期教育振興計画策定について

・ 真田学校教育課長補佐から、鴨川市第３期教育振興計画策定の概要について、

説明がなされた。

（３）「学校の新しい生活様式」の変更について
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・ 中村指導主事から、学校の新しい生活様式について、資料をもとに説明がな

された。

・ 月岡教育長から、教職員の負担は軽減されるのか、との質問がなされた。

・ 中村指導主事から、負担は軽減され、児童生徒と向き合う時間が確保できる、

との説明がなされた。

・ 永島委員から、学校体育施設の貸出に際して、消毒の方法は今までと同じか、

との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、スポーツ振興課に確認したところ、今までと同じで

ある、との説明がなされた。

（４）２学期の学校行事について

・ 三浦学校教育課長から、２学期の学校行事の中止について、資料をもとに、

説明がなされた。

・ 月岡教育長から、２学期の学校行事の中止について、改めて説明がなされた。

（５）市内小中学校いじめ調査（１学期分）の結果について

・ 加藤指導主事から、市内小中学校いじめ調査（１学期分）の結果について、

資料をもとに、説明がなされた。

・ 月岡教育長から、市独自の調査であるか、との質問がなされた。

・ 加藤指導主事から、市独自の調査であると、説明がなされた。

・ 根本委員から、「体罰」の状況について、質問がなされた。

・ 加藤指導主事から、体罰については１学期中に確認されていない、との説明

がなされた。

・ 石井委員から、夏休み中の事故の報告はないのか、との質問がなされた。

・ 鈴木主任管理主事から、報告する案件はありません、との説明がなされた。

１０ 議 事

（１）令和３年度使用教科用図書の採択について

・ 月岡教育長が、傍聴者に退室を求め、傍聴者は退室した。

・ 月岡教育長から、令和３年度使用教科用図書の採択について、資料をもとに

説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和２年度使用教科用図書の採択について、挙手全員で原案

通り承認された。

（２）令和元年度教育委員会の点検・評価について

・ 鈴木主任管理主事から、令和元年度教育委員会の点検・評価について、資料
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をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和元年度教育委員会の点検・評価について、挙手全員で原

案通り承認された。

１１ その他

（１）令和４年度成人式について

・ 石川生涯学習課長から、令和４年度成人式について、説明がなされた。

・ 月岡教育長から、令和４年度成人式について、改めて説明がなされた。

１２ 閉 会

閉会後、９月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和２年９月１７日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


